

Ein Förderverein lebt durch viele helfende Hände & Personen, die sich für die Kinder einsetzen wollen. Wer die Mitgliedschaft in einem Verein scheut, kann den Förderverein gerne durch eine Einmalspende unterstützen.

Folgende Ansprechpartner stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung:

1. Vorsitzende: Vanessa Radtke
vanessaradtke@live.de

2. Vorsitzender: Yvonne Luleich
yvo-bj@gmx.de

Kassierer: Michael Caballero,
Tel: 0174-1635821

Schriftf.: Anja Grohmann

Bankverbindung:

Förderverein Grundschule Trendelburg

IBAN: DE66520635500000661988

Raiffeisenbank Hessen Nord

Förderverein Grundschule Trendelburg
Zur Abgunst 7, 34388 Trendelburg

Neben der Schule konnte im Jahr 2011 ein Klettergarten eingeweiht werden. Das bisher größte Projekt konnte nur mit Hilfe vieler fleißiger Hände vollendet werden.



Im Jahr 2014 konnte in Zusammenwirken mit dem Landkreis eine neue Schulküche installiert werden, die nun durch die Schüler genutzt werden kann. Hier wird auch das Essen für die am Nachmittag betreuten Kinder aufgewärmt.



Förderverein
der
Grundschule
Diemelau
in Trendelburg e.V.

auch auf

facebook

Der Förderverein der Grundschule Trendelburg ist im Jahr 2001 auf Initiative der Eltern und Lehrer gegründet worden, um den Schulkindern ein bestmögliches Umfeld zum Lernen und zur Freizeitgestaltung zu bieten. Erklärtes Ziel des Vereins ist die finanzielle Unterstützung und praktische Zusammenarbeit mit der Grundschule Diemelau.



Der Förderverein unterstützt die Schule bei vielen Aktivitäten, z. B. Schulfesten oder Thementage (Mathetag, Drum-Circle, Mucki- Tag...).

Die Unterstützung erfolgt in enger Zusammenarbeit und Absprache mit den Lehrern und dem Elternbeirat.

Aus vergangenen Veranstaltungen konnten bereits eine Vielzahl von Gegenständen angeschafft werden:

- Lautsprecher/- Stereoanlage
- Weidenhäuschen
- Kletterwand
- Buswartehäuschen
- Pausen- und Klassenspielzeug
- Spielsachen für die Betreuung
- 11 Fahrräder
- Schaukel, Sitzbänke und Tische für den Schulhof



Das Tanzprojekt 2018 war ein voller Erfolg. Alle Kinder zeigten viel Freude beim Erlernen von Tänzen aus den Bereichen HipHop oder Robot.

